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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

N° 19.06.01 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent, M. Ménager,  
Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, Mme Chhan Dos 
Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador à  
Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 
 

 
OBJET : Création de postes - ATSEM 
 

Considérant l’ouverture d’une classe, le départ d’un agent en retraite et le terme d’un contrat d’accompagnement dans 
l’emploi au sein des écoles maternelles, il convient de prévoir au tableau des effectifs l’ouverture de trois postes d’agent 
territorial spécialisé des écoles maternelles (ATSEM) sur les grades suivants : 
 

 1 ATSEM  principal de 2e classe 
 3 ATSEM  principal de 1re  classe  

 
Considérant qu’il appartient au conseil municipal de déterminer les effectifs des emplois permanents nécessaires au 
fonctionnement des services, il est proposé de créer trois postes à temps complet relevant du cadre d’emplois d’agent 
territorial spécialisé des écoles maternelles ; qu’il est précisé que les crédits nécessaires à la modification du tableau des 
effectifs sont disponibles au chapitre 012 « charges du personnel », 
 
Considérant qu’il est demandé au Conseil municipal d’approuver la création de trois postes à temps complet d’agent 
territorial spécialisé des écoles maternelles, 
 
Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
 

- APPROUVE la création de trois postes d’agent territorial spécialisé des écoles maternelles sur les grades 
suivants : 

 1 ATSEM principal de 2e classe 
 3 ATSEM principal de 1re classe 

 
 
Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME   
 
          #signature# 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

N° 19.06.02 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent, M. 
Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, 
Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, 
M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador 
à Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 
 
 

 
 
OBJET : Augmentation du temps de travail – Assistant d’enseignement artistique 
 

Considérant la nécessité de modifier la durée hebdomadaire de travail d'un emploi de direction de l’orchestre 
d’ensemble de l’école de musique permanent à temps non complet à 10 heures hebdomadaires en raison de 
l’organisation de plusieurs concerts par an qui nécessite un temps de travail supplémentaire en orchestration, il est 
proposé au Conseil Municipal de modifier la durée de service hebdomadaire d’un poste relevant du cadre d’emplois 
d’assistant territorial d’enseignement artistique principal de 1re classe de 10 heures à 12 heures à compter du  
1er septembre 2019 et d’inscrire au budget les crédits correspondants au chapitre 012 « charges du personnel ». 
 
Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
 

- APPROUVE la modification, de 10 heures à 12 heures, de la durée de service hebdomadaire d’un poste relevant 
du cadre d’emplois d’assistant territorial d’enseignement artistique principal de 1re classe à compter du  
1er septembre 2019. 

 
Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME   
 
 

Le Maire, 
 
 

         Bertrand MASSOT 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

N° 19.06.03 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent, M. 
Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, 
Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, 
M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador 
à Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 
 
 

 
 
OBJET : Création de postes – Assistant d’enseignement artistique 
 

Considérant que, dans le cadre d’un départ définitif d’un agent à l’Ecole de Musique, il convient de prévoir au tableau 
des effectifs l’ouverture de deux postes d’assistant d’enseignement artistique sur les  grades suivants : 
 

 1 assistant d’enseignement artistique 
 1 assistant d’enseignement artistique principal de 2e classe 

 
Considérant qu’il appartient au conseil municipal de déterminer les effectifs des emplois permanents nécessaires au 
fonctionnement des services, il est proposé de créer deux postes à 12 heures hebdomadaires, l’un d’assistant 
d’enseignement artistique et l’autre d’assistant d’enseignement artistique principal de 2e classe ; étant précisé que les 
crédits nécessaires à la modification du tableau des effectifs sont disponibles au chapitre 012 « charges du personnel ». 
 
Il est demandé au Conseil Municipal d’approuver la création de deux postes à 12 heures hebdomadaires ; l’un 
d’assistant d’enseignement artistique et l’autre d’assistant d’enseignement artistique principal de 2e classe. 
 
Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
 

- APPROUVE la création de deux postes de 12 heures hebdomadaires, l’un d’assistant d’enseignement artistique 
et l’autre d’assistant d’enseignement artistique principal de 2e classe. 

 
Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME   
 

Le Maire, 
 
 

         Bertrand MASSOT 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

N° 19.06.04 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent, M. 
Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, 
Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, 
M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador 
à Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 
 

 
OBJET : Création de postes – Adjoint technique / Agent de maîtrise 
 

Considérant que, dans le cadre d’un départ par mutation d’un agent, il convient de prévoir au tableau des effectifs 
l’ouverture de postes relevant de la filière technique sur les  grades suivants : 
 

 1 adjoint technique principal 2e classe 
 1 agent de maîtrise 
 1 agent de maîtrise principal  

 
Considérant, qu’il appartient au conseil municipal de déterminer les effectifs des emplois permanents nécessaires  
au fonctionnement des services, il est proposé de créer un poste à temps complet relevant des cadres d’emplois d’agent 
de maîtrise et d’adjoint technique ; il est précisé que les crédits nécessaires à la modification du tableau des effectifs 
sont disponibles au chapitre 012 « charges du personnel », 
 
Il est demandé au Conseil Municipal d’approuver la création des trois postes suivants : 

 1 adjoint technique principal 2e classe 
 1 agent de maîtrise 
 1 agent de maîtrise principal  

 
Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
 

- APPROUVE la création des trois postes suivants : 
 1 adjoint technique principal 2e classe 
 1 agent de maîtrise 
 1 agent de maîtrise principal  

 
Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME   

Le Maire, 
 
 

         Bertrand MASSOT 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

N° 19.06.05 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent, M. 
Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, 
Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, 
M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador 
à Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 
 
 

 
OBJET : Création de poste – Adjoint du patrimoine principal de 2e classe 
 

Considérant que, dans le cadre d’un avancement de grade suite à la réussite de l’examen professionnel d’un agent au 
sein de la Médiathèque, il convient de prévoir au tableau des effectifs l’ouverture d’un poste d’adjoint du patrimoine 
sur le  grade suivant : 
 

 1 adjoint du patrimoine principal de 2e classe 
 
Considérant qu’il appartient au conseil municipal de déterminer les effectifs des emplois permanents nécessaires 
au fonctionnement des services, il est proposé de créer un poste à temps complet d’adjoint du patrimoine principal de 
2e classe ;  il est précisé que les crédits nécessaires à la modification du tableau des effectifs sont disponibles au chapitre 
012 « charges du personnel », il est demandé au Conseil Municipal d’approuver la création d’un poste d’adjoint du 
patrimoine principal de 2e  classe. 
 

 
Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
 

- APPROUVE la création d’un poste d’adjoint du patrimoine principal de 2e classe. 

 
Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME   
 
 

Le Maire, 
 
 
 

         Bertrand MASSOT 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

N° 19.06.06 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent, M. 
Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, 
Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, 
M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador 
à Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 
 
 

 
OBJET : Création de poste – Rédacteur principal de 2e classe 
 

Considérant que, suite au départ en retraite de la responsable du secrétariat général, il convient de créer un poste à 
temps complet sur le grade suivant : 

 1 rédacteur principal de 2e classe  
 

Considérant qu’il appartient au Conseil Municipal de déterminer les effectifs des emplois permanents nécessaires au 
fonctionnement des services, il est proposé de créer un poste de rédacteur principal de 2e classe ; il est précisé que les 
crédits nécessaires à la modification du tableau des effectifs sont disponibles au chapitre 012 « charges du personnel ». 
 
Il est demandé au Conseil Municipal d’approuver la création d’un poste de rédacteur principal de 2e classe. 
 

 
Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
 

- APPROUVE la création d’un poste de rédacteur principal de 2e classe. 

 
Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME   
 
 

Le Maire, 
 
 

         Bertrand MASSOT 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

N° 19.06.07 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent, M. 
Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, 
Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, 
M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador 
à Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 
 

 
OBJET : Création de poste – Adjoint administratif principal de 1ère classe 
 

Considérant que, suite à une réorganisation des services, il convient de créer un poste de chargé d’accueil à temps 
complet sur le grade suivant : 

 1 adjoint administratif principal de 1re classe  
 

Considérant qu’il appartient au Conseil Municipal de déterminer les effectifs des emplois permanents nécessaires 
au fonctionnement des services, il est proposé de créer un poste d’adjoint administratif de 1re classe ; il est précisé  
que les crédits nécessaires à la modification du tableau des effectifs sont disponibles au chapitre 012 « charges  
du personnel », 
 
Il est demandé au Conseil Municipal d’approuver la création d’un poste d’adjoint administratif principal  
de 1re classe. 
 
Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
 

- APPROUVE la création d’un poste de chargé d’accueil à temps complet sur le grade d’adjoint administratif 
principal de 1re classe. 

 
Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME   
 

Le Maire, 
 
 

         Bertrand MASSOT 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

N° 19.06.08 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent, M. 
Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, 
Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, 
M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador 
à Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 
 

OBJET : Revalorisation des frais d’hébergement et de mission des agents communaux 
 

Vu le décret n°2019-139 du 26 février 2019 relatif à la revalorisation des frais de mission, indemnités kilométriques et 

d’hébergement,  

Vu l’article 7-1 du décret n°2006-781 du 3 juillet 2006,  

Considérant que le barème des taux du remboursement forfaitaire des frais d’hébergement et de mission, dans la limite 

du taux maximal, a été revalorisé à compter du 1er mars 2019 comme suit :  

  Lieu de mission  Quel que soit le lieu de mission 

 Taux de base 
(autres communes) 

Grandes villes et 
communes de la 
métropole du 
Grand Paris 

Commune de Paris 
Intra  Muros 

Agents reconnus en qualité de 
travailleurs handicapés et en 
situation de mobilité réduite 

Hébergement 70€ 90€ 110€ 120€ 

Déjeuner 15€25 15€25 15€25 15€25 

Dîner 15€25 15€25 15€25 15€25 

NB : Les frais de repas n’ont pas été revalorisés 

Il est proposé au Conseil Municipal de délibérer sur la revalorisation des frais d’hébergements et de mission pour 
les agents communaux lors de leurs déplacements professionnels, 
 
Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
 

- APPROUVE la revalorisation des frais d’hébergement et de mission pour les agents communaux lors de leurs 
déplacements professionnels. 

 
Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME   
 

Le Maire, 
 

         Bertrand MASSOT 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

N° 19.06.09 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent, M. 
Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, 
Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, 
M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador 
à Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 
 
 

 
OBJET : Recours à l’apprentissage 
 

L’apprentissage permet à des personnes âgées de 16 à 29 ans (sans limite d’âge concernant les travailleurs handicapés) 

d’acquérir des connaissances théoriques dans une spécialité et de les mettre en application dans une collectivité 

publique 

Les articles L. 6222-1 et R. 6222-1-1 du code du travail et l’article L. 337-3-1 du code de l’éducation  prévoient des 

dérogations à la limite d’âge de 16 ans pour bénéficier d’un contrat d’apprentissage pour les jeunes ayant 15 ans au 

terme de l’année civile, qui peuvent être inscrits, sous statut scolaire, dans un lycée professionnel ou CFA, sous deux 

conditions : 

- avoir achevé la scolarité au collège 

- commencer une formation conduisant à la délivrance d’un diplôme ou titre à finalité professionnelle 

enregistré au répertoire national des certifications professionnelles (RNCP). 

Cette formation en alternance est sanctionnée par la délivrance d’un diplôme ou d’un titre. 
Ce dispositif présente un intérêt pour les jeunes ou travailleurs handicapés en leur proposant un mode d’insertion 
professionnelle durable grâce à l’obtention d’un niveau de qualification et une expérience adaptée. 
 
L’apprentissage présente également une opportunité pour la collectivité publique en développant une compétence 

adaptée à ses besoins et en répondant à un objectif de mission de service public pour le soutien et l’emploi  

des jeunes.  

L'apprenti perçoit un salaire dont le montant, déterminé en pourcentage du SMIC et fixé par les articles D. 6222-26 et 

suivants et les articles D. 6272-1 et D. 6272-2 du code du travail. La rémunération varie en fonction de l'âge du 

bénéficiaire, et du niveau du diplôme préparé. 

Enfin, ce dispositif peut s’accompagner d’aides financières (Conseil régional, FIPHFP pour les travailleurs handicapés.) et 

d’exonérations de charges patronales et de charges sociales. Restera à la charge de la commune le coût de la formation 

de l’apprenti(e) dans le CFA qui l’accueillera. 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

N° 19.06.09 (suite) 
 
Il est ainsi demandé au Conseil Municipal de délibérer sur le recours à deux contrats d’apprentissage, pour des postes 
de niveau Master 2 en filière administrative et BEP/CAP en filière technique, et d’autoriser Monsieur le Maire à signer 
tout document relatif à ce dispositif ainsi que les conventions conclues avec les Centres de Formation d’Apprentis 
conformément au tableau suivant :  

 

Service 
Nombre 

d’apprentis 
Diplôme préparé 

Durée de la 

formation 

Pôle Ressources 

Internes et contrôle de 

gestion 

1 Master 2  1an 

Pôle Services 

Techniques  

  

1 CAPA jardinier/paysagiste 1an 

 
Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
 

- VALIDE le recours à deux contrats d’apprentissage, pour des postes de niveau Master II en filière administrative 
et BEP/CAP en filière technique, 

- AUTORISE Monsieur le Maire à signer tout document relatif à ce dispositif ainsi que les conventions conclues 
avec les Centres de Formation d’Apprentis conformément au tableau ci-dessus. 

 
 
Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME   
 
 

Le Maire, 
 
 
 
 

         Bertrand MASSOT 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

N° 19.06.10 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent, M. 
Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, 
Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, 
M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador 
à Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 
 

 
OBJET : Partenariat de formation professionnelle 
 

La formation professionnelle tout au long de la vie représente l’un des principaux leviers de la gestion des compétences 

et constitue l’outil privilégié de la stratégie de développement qualitatif des services publics locaux.  

Le dispositif issu de la loi du 19 février 2007 a renforcé les droits individuels et collectifs à la formation des agents 
territoriaux qui s’exercent selon un jeu de responsabilités croisées entre les agents, les employeurs et le CNFPT.  
 
Ce dispositif implique : 

-       pour les collectivités, de mettre en place les conditions nécessaires à la mise en œuvre du dispositif de 
formation professionnelle tout au long de la vie, 

-       pour les agents, d’être pleinement acteur de leur formation et de leur évolution professionnelle, 
-       pour le CNFPT, de répondre au mieux aux besoins de formation résultant tant des parcours individuels des 

agents que des dynamiques collectives impulsées par les collectivités. 
C’est pour définir les modalités de cette relation que la délégation du Centre-Val de Loire du CNFPT et la commune de 

Luisant entendent s’engager dans le présent partenariat pour accompagner les évolutions propres à l’action publique 

locale et développer la culture de la formation et son bon usage comme levier de la qualité du service public.  

Il est proposé au Conseil municipal d’autoriser Monsieur le Maire à signer le partenariat de formation professionnelle 

territorialisée proposé par le CNFPT. 

Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
 

- AUTORISE Monsieur le Maire à signer le partenariat de formation professionnelle territorialisée proposé  
par le CNFPT. 

 
Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME   
 

Le Maire, 
          

Bertrand MASSOT 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

N° 19.06.11 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent, M. 
Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, 
Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, 
M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador 
à Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 
 

 
OBJET : Convention liant la Ville de Luisant à l’association Jazz en Réseau 
 
 

Ces dernières années, le festival Jazz de Mars a vu son audience et sa qualité s’accroître pour devenir aujourd’hui un 
festival de jazz référencé au plan national. 
 
Dans cette optique, et ce afin d’augmenter toujours plus sa fréquentation, l’association Jazz en Réseau propose aux 
membres de l’association la possibilité de vendre directement un certain nombre de places de concert, sur le site 
internet du Festival (http://www.jazzdemars.com/), cette fonctionnalité devant inciter les spectateurs potentiels à 
réserver l’intégralité de leurs places en une seule transaction en leur faisant bénéficier d’un tarif préférentiel. 
 
Il est proposé d’autoriser la vente d’un volume maximum de 50 places au prix préférentiel de 10 euros (égal au tarif 
réduit de la salle) et de valider le projet de convention présenté en annexe. 
 
La commission enfance et culture ainsi que la commission finances ont validé le principe de la vente d’un volume 
maximum de 50 places au prix préférentiel de 10 euros (égal au tarif réduit de la salle) et ont approuvé la convention. 
 
Il est demandé au Conseil Municipal de se prononcer sur le principe de la vente d’un volume maximum de 50 places au 
prix préférentiel de 10 € ainsi que d’approuver et d’autoriser Monsieur le Maire à signer la convention jointe. 
 
Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
 

- VALIDE le principe de la vente d’un volume maximum de 50 places au prix préférentiel de 10 euros, 
- AUTORISE Monsieur le Maire à signer la convention liant la Ville de Luisant à l’association Jazz en Réseau, 

 
Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME   
 

Le Maire, 
 
 

         Bertrand MASSOT 

http://www.jazzdemars.com/
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

N° 19.06.12 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent, M. 
Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, 
Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, 
M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador 
à Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 
 

 
OBJET : Présentation de la saison culturelle 2019/2020 et les tarifs afférents 
 
 

Les propositions des manifestations pour la saison culturelle 2019/2020 ont été soumises à la commission culture  

du 6 juin 2019 qui a validé les tarifs figurant en annexe. 

Ces tarifs ont été soumis à la commission des finances du 13 juin 2019 qui a émis un avis favorable. 

Il est demandé au Conseil Municipal de se prononcer sur ces tarifs. 

 
Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
 

- VALIDE les tarifs des manifestations pour la saison culturelle 2019/2020, joints en annexe. 

 
Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME   
 
 

Le Maire, 
   
 
         Bertrand MASSOT 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

N° 19.06.13 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent, M. 
Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, 
Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, 
M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador 
à Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 
 

OBJET : Tarifs de la saison culturelle – billetterie perçue au bénéfice d’un tiers 
 
 

Les propositions des manifestations pour la saison culturelle 2019/2020 ont été soumises à la commission culture  
du 6 juin 2019 qui a émis un avis favorable aux tarifs ci-dessous présentés concernant la billetterie perçue au bénéfice 
d’un tiers. 
 

TYPE TARIFS DETAILS OBSERVATIONS 

Carte blanche 
Resto du Cœur 

8,00 €/ 1 jouet 
neuf 

5,00 € 

+ 18 ans 
- 18 ans et détenteur carte 

d'étudiants 
Date offerte par la Ville 

Printemps Sonique 

12,00 € 
15,00 € 
22,00 € 
25,00 € 

En prévente 
Sur place 

Pass festival en prévente 
Pass festival sur place 

Co-production 
Association La Machine 

    

La commission finances, réunie le 13 juin 2019, a émis un avis favorable. 
Il est demandé au Conseil Municipal de se prononcer sur les tarifs de la saison culturelle 2019/2020. 
 
Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
 

- VALIDE les tarifs des manifestations pour la saison culturelle 2019/2020 concernant la billetterie perçue au 
bénéfice d’un tiers. 

 
Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME   

Le Maire, 
 
         Bertrand MASSOT 



 

DEPARTEMENT 
D’EURE ET LOIR 

--------------- 
ARRONDISSEMENT 

DE CHARTRES 
--------------- 

CANTON DE 
CHARTRES SUD OUEST 

--------- 

VILLE DE 
LUISANT 

------------- 

Membres en exercice : 29 
Membres présents : 19 
Membres votants : 26 
Convocation : 19/06/2019 
Affichage  convocation : 
20/06/2019 
Dépôt Préfecture :  
Publication :  
 

EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

N° 19.06.14 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent, M. 
Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, 
Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, 
M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador 
à Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 
 

 
OBJET : Tarifs de vente des ouvrages de la médiathèque issus du désherbage 
 
 

Chaque année, la médiathèque procède à un désherbage des collections consistant à éliminer les documents abimés, 

obsolètes ou trop anciens. 

De fait, un nombre conséquent d’ouvrages pouvant encore trouver leur public vont être mis en vente, lors d’une 

journée d’animation autour du livre, le samedi 14 décembre 2019 (dédicaces d’auteurs locaux, vente d’ouvrages neufs 

et brocante). 

Les tarifs proposés ci-après ont été validés par la commission culture du 6 juin 2019. Ils seraient fixés à partir du 

27 juin 2019 à :  

 5 € pour un lot de 6 livres (romans, documentaires et bandes dessinées enfants et adultes ainsi qu’albums pour 

enfant) 

 1 € pour un lot de 10 magazines 

 1 € pour un  lot de 2 cd 

La commission finances, réunie le 13 juin 2019, a émis un avis favorable. 

Il est demandé au Conseil Municipal de se prononcer sur la proposition de tarifs de vente des ouvrages de la 

médiathèque issus du désherbage. 

Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
 

- VALIDE les tarifs de vente des ouvrages de la médiathèque issus du désherbage. 

 
Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME   

Le Maire, 
 
         Bertrand MASSOT 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

N° 19.06.15 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent, M. 
Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, 
Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, 
M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador 
à Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 
 

 
OBJET : Compte de gestion 2018 
 
 

Considérant la présentation des titres définitifs des créances à recouvrer, le détail des dépenses effectuées et celui des 
mandats délivrés, les bordereaux de titres de recettes, les bordereaux de mandats, le compte de gestion dressé par le 
Trésorier accompagné des états de développement des comptes de tiers, ainsi que l’état des restes à recouvrer et l’état 
des restes à payer ; 
 
Considérant que le Trésorier a repris dans ses écritures le montant de chacun des soldes figurant au bilan de l’exercice 
2018, celui de tous les titres de recettes émis et celui de tous les mandats de paiement ordonnancés et qu’il a été 
procédé à toutes les opérations d’ordre qu’il lui a été prescrit de passer dans ses écritures ; 
 
La commission finances, réunie le 13 juin 2019, a émis un avis favorable. 
 
Il est demandé au Conseil Municipal de statuer sur l’ensemble des opérations effectuées du 1er janvier au 31 décembre 
2018 en ce qui concerne les différentes sections budgétaires et sur la comptabilité des valeurs inactives et de ce fait 
d’approuver le compte de gestion 2018, 
 
Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
 

- APPROUVE le compte de gestion de l’exercice 2018 de la ville de Luisant. 

 
Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME   
 
 

Le Maire, 
          

Bertrand MASSOT 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

N° 19.06.16 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent, M. 
Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, 
Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, 
M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador 
à Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 
 

OBJET : Compte administratif 2018 
 
 

Vu l'article L. 1612-12 du Code Général des Collectivités Territoriales (CGCT) disposant que l'arrêté des comptes  
d'une collectivité territoriale est constitué par le vote de l'organe délibérant sur le compte administratif avant  
le 30 juin de l'année suivant l'exercice, après transmission du compte de gestion établi par le comptable public  
au plus tard le 1er juin de l'année suivant l'exercice. 
 
Conformément aux articles L. 2121-31, L. 2121-14 et R. 2121-8 du CGCT, le compte administratif de l’exercice 2018  
est soumis au Conseil Municipal pour approbation, le Maire ne prenant pas part au vote. 
 
Les résultats du compte administratif 2018 sont identiques à ceux du compte de gestion 2018 établi par le Trésorier  
de Chartres Métropole.  
 
Une note de présentation du compte administratif 2018 est annexée au présent rapport. 
 
La commission finances, réunie le 13 juin 2019, a émis un avis favorable à l’exception de Monsieur SCHULER  
qui s’est abstenu. 
 
Il est demandé au Conseil Municipal d’approuver le compte administratif 2018. 
 
Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à la majorité, Monsieur le Maire n’ayant pas pris part au vote, 
 

- APPROUVE le compte administratif de l’exercice 2018 de la ville de Luisant (Pour (18) : Mme Perez, M. Marais,  
Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent, M. Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau,  
M. Pappalardo, M. Couvert, Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault avec leur pouvoir ; Abstention (7): M. Boiret,  
M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, M. Carrière, avec leur pouvoir) 

 
Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME   

Le Maire, 
          

Bertrand MASSOT 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

N° 19.06.17 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent,  
M. Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, 
Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, 
M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador 
à Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 
 

 
OBJET : Affectation du résultat 2018 
 
 

Vu l’article L.2311-5 du code général des collectivités territoriales disposant que le résultat excédentaire  
de fonctionnement est affecté par l'assemblée délibérante, après constatation des résultats définitifs, lors du vote  
du compte administratif. 
 
A la clôture de l’exercice 2018 : 
 

1) Résultat de la section de fonctionnement  

 Le total des recettes de l’année s’élève à 6.993.544,37 € 

 Le total des dépenses de l’année s’élève à 6.294.157,01 €  
 

Ainsi, le résultat de fonctionnement s'établit donc par différence à + 699.387,36 €. 
 

2) Besoin de financement de la section d’investissement 

 Le total des recettes de l’exercice atteint 3.122.803,38 € 

 Le total des dépenses de l’exercice atteint 3.258.257,47 € (y compris le chapitre 001 d’un montant de 
902.844,27 €). 
 

Le solde d'exécution de la section d'investissement se chiffre donc à – 135.454,09 €. 
 
Le solde des restes à réaliser 2018 de + 79.261,08 € est constitué par la différence des : 

- restes à réaliser en recettes d’investissement de 280.622,00 € 
- restes à réaliser en dépenses d’investissement de 201.360,92 €. 

 
Avec le solde des restes à réaliser, le besoin de financement se monte alors à 56.193,01 €. 
 
Afin de conserver des marges sur la section de fonctionnement, il est proposé d'affecter le résultat de fonctionnement 
2018 selon les modalités suivantes : 
 

- Affectation en réserves (compte 1068) :       56.193,01 € 
- Excédent de fonctionnement reporté (compte 002) :   643.194,35 € 

 699.387,36 € 
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N° 19.06.17 (suite) 
 
 
La commission finances, réunie le 13 juin 2019, a émis un avis favorable à l’exception de Monsieur SCHULER qui s’est 
abstenu. 
 
Il est demandé au Conseil Municipal d’approuver l’affectation des résultats 2018. 
 
 
Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à la majorité, 
 

- APPROUVE l’affectation des résultats 2018 comme indiqué ci-dessus (Pour (19): M. Massot, Mme Perez, M. 
Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent, M. Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme 
Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault avec leur pouvoir ; Abstention (7): 
M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, M. Carrière, avec leur pouvoir). 

 
Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME   
 
 

Le Maire, 
          
 

Bertrand MASSOT 
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N° 19.06.18 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent,  
M. Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, 
Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, 
M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador 
à Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 
 

OBJET : Budget supplémentaire 2019 
 

 
Le budget supplémentaire 2019 s'établit de la manière suivante : 
 

 Dépenses Recettes 

Section de fonctionnement 656.037,35 656.037,35 

Section d’investissement -139.148,64 -139.148,64 

TOTAL 516.888,71 516.888,71 

 
Ce budget supplémentaire 2019 comporte des ajustements en fonctionnement et en investissement. 
Le contenu de ce budget supplémentaire 2019 est détaillé dans la note de présentation ci-annexée. 
La commission finances, réunie le 13 juin 2019, a émis un avis favorable à l’exception de Monsieur SCHULER qui s’est 
abstenu. 
 
Il est demandé au Conseil Municipal d’adopter le budget supplémentaire 2019. 
Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à la majorité (Pour (19): M. Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent, 
M. Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, Mme Chhan Dos 
Santos, M. Esnault avec leur pouvoir ; Contre (7):M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau,  
M. Carrière, avec leur pouvoir). 
 

- ADOPTE le budget supplémentaire 2019. 

 
Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME   
 

Le Maire, 
 

         Bertrand MASSOT 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
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N° 19.06.19 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent,  
M. Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, 
Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, 
M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador 
à Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 
 

 
OBJET : Subvention « Rallye mathématique du Centre » 
 
 

Il est inscrit dans le budget supplémentaire 2019 un crédit pour le versement d’une subvention aux personnes de droit 
privé. 
 
La présente délibération a pour objet d'arrêter le montant de la subvention versée à l’association avec laquelle la ville 
n'a pas signé de convention (subvention de moins de 23 000 euros). 
 
Afin de sécuriser la procédure d’attribution de cette subvention, il convient que les membres du Conseil Municipal ne 
participent pas au vote concernant les associations dont ils sont président ou membres. 
 
Il vous est proposé de verser à l’association « Rallye Mathématique du Centre » la somme de 400 euros. 

 
La commission finances, réunie le 13 juin 2019, a émis un avis favorable. 
 
Il est demandé au Conseil Municipal de se prononcer sur l’octroi de cette subvention. 
 
Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
 

- APPROUVE le versement d’une subvention d’un montant de 400 euros à l’association « Rallye Mathématique  
du Centre ». 

 
Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME   
 

Le Maire, 
 
         Bertrand MASSOT 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

N° 19.06.20 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent,  
M. Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, 
Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, 
M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador 
à Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 
 

OBJET : Déclassement de deux portions de sente rue du Général de Gaulle 
 

Le conseil municipal a autorisé, en date du 28 novembre 2018, le lancement d’une enquête publique en vue du 

déclassement de deux portions de sente rue du Général de Gaulle à Luisant.  

Il s’agit d’une portion de sente située entre les parcelles cadastrées section AI n°497 et 498 et d’autre part d’une portion 

de sente située entre les parcelles AI n°486, 487 et 494. 

Le projet de déclassement a été soumis à enquête publique du lundi 18 mars au mardi 2 avril, après parution d’un arrêté 

du maire en date du 5 février 2019. 

Aux termes de l’enquête publique, le commissaire enquêteur a émis, en date du 25 avril 2019, un avis favorable au 

déclassement des deux portions de sentes permettant leur transfert dans le domaine privé de la commune. Aucune 

observation n’a, par ailleurs, été notée sur le registre d’enquête publique mis à disposition du public durant cette 

période.  

La commission urbanisme, réunie le 12 juin 2019, a émis un avis favorable. 

Il est demandé au Conseil Municipal de constater et de se prononcer sur le déclassement des deux portions de sente 

situées entre les parcelles cadastrées section AI n°497 et 498 et entre les parcelles cadastrées AI n°486, 487 et 494, en 

application de l’article L. 141-3 du code de la voirie routière. 

Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
 

- CONSTATE le déclassement  des deux portions de sente situées entre les parcelles cadastrées section AI n°497 
et 498 et entre les parcelles cadastrées AI n°486, 487 et 494. 

- PRONONCE le déclassement  des deux portions de sente situées entre les parcelles cadastrées section AI n°497 
et 498 et entre les parcelles cadastrées AI n°486, 487 et 494. 
 

Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME   

Le Maire, 
 
         Bertrand MASSOT 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

N° 19.06.21 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent,  
M. Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, 
Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, 
M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador 
à Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 
 

 
OBJET : Déclassement du domaine public des terrains des anciennes écoles, du presbytère, du parking  
et de l’immeuble Fleming 

 

Dans le cadre de la ZAC cœur de ville, les terrains d’assiette vont être remis en nature à la SAEDEL, préalablement à la 
cession aux promoteurs retenus pour la construction des îlots Fleming et Charlemagne, conformément au contrat de 
concession.  
 
Il convient dès lors de prononcer le déclassement du domaine public des parcelles cadastrées section AC n°54, 55, 56, 
60, 61 et 62 ainsi que les parcelles cadastrées : section AL n°54, 55 et 58 et de les intégrer au domaine privé de la 
commune. 
 
Concernant les parcelles cadastrées section AC n°61 et 62, correspondant aux écoles André Juster et La Fontaine, ainsi 
que les parcelles AL n° 54 et 58, correspondants à l’école Charlemagne, qui sont d’ores et déjà désaffectées du domaine 
public, il est proposé au conseil municipal de constater la désaffectation de ces terrains, en tant qu’ils ne sont plus 
utilisés pour le service public, ni aucun autre service et qu’ils ne sont pas ouverts au public et d’en prononcer le 
déclassement du domaine public afin de l’intégrer au domaine privé communal. 
 
Concernant les parcelles AC n°54, 55, 56 et 60, correspondant au parking Fleming et au poste de police, ainsi que la 
parcelle AL n°55, correspondant au presbytère, qui sont toujours à usage de service public, mais pour une durée limitée, 
Il est aussi proposé au conseil municipal en vertu de l’article L.2141-2 du code général de la propriété des personnes 
publiques de prononcer le déclassement de ces terrains de manière anticipative en considérant que leur désaffectation 
effective n’interviendra qu’à compter du 1er mai 2022. 
 
Ces terrains vont faire l’objet d’une donation en nature à l’aménageur dans le cadre fixé par le contrat de concession.  
Puis, une fois cédé aux promoteurs, ceux-ci auront la possibilité de les commercialiser alors même qu’ils ne seraient pas 
encore désaffectés.   
 
La commission urbanisme, réunie le 12 juin 2019, a émis un avis favorable à l’exception de Monsieur BOIRET qui s’est 
abstenu.  
 
Il est proposé au conseil municipal de constater la désaffectation de ces terrains, en tant qu’ils ne sont plus utilisés pour 
le service public, ni aucun autre service et qu’ils ne sont pas ouverts au public et d’en prononcer le déclassement du 
domaine public afin de l’intégrer au domaine privé communal. 
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N° 19.06.21 (suite) 
 
 
Il est aussi proposé au conseil municipal en vertu de l’article L.2141-2 du code général de la propriété des personnes 
publiques de prononcer le déclassement de ces terrains de manière anticipative en considérant que leur désaffectation 
effective n’interviendra qu’à compter du 1er mai 2022. 
 
 
Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à la majorité, (Pour (19): M. Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent, 
M. Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, Mme Chhan Dos 
Santos, M. Esnault avec leur pouvoir ; Abstention (7): M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau,  
M. Carrière, avec leur pouvoir). 

 
- CONSTATE la désaffectation des parcelles cadastrées section AC n°61 et 62, correspondant aux écoles André 

Juster et La Fontaine, ainsi que les parcelles AL n° 54 et 58, correspondants à l’école Charlemagne, qui sont 
d’ores et déjà désaffectées du domaine public, 

- PRONONCE le déclassement  du domaine public des parcelles cadastrées section AC n°61 et 62, correspondant 
aux écoles André Juster et La Fontaine, ainsi que les parcelles AL n° 54 et 58, correspondants à l’école 
Charlemagne, qui sont d’ores et déjà désaffectées du domaine public, 

- PRONONCE le déclassement des parcelles AC n°54, 55, 56 et 60, correspondant au parking Fleming et au poste 
de police, ainsi que la parcelle AL n°55, correspondant au presbytère, de manière anticipative en considérant 
que leur désaffectation effective n’interviendra qu’à compter du 1er mai 2022. 
 

Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME   
 

Le Maire, 
          

Bertrand MASSOT 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

N° 19.06.22 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent,  
M. Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, 
Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, 
M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador 
à Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 
 

 
OBJET : Acquisition d’une portion de trottoir au 3, chemin de la Clémence 

 

La parcelle privative, cadastrée section AH n°389, d’une superficie de 7 m² est en réalité située sur le trottoir bordant la 

propriété du 3, chemin de la Clémence.  

Le nouveau propriétaire, prévenu de cette situation lors de l’acquisition du bien, souhaite céder à la commune cette 

parcelle de 7 m² moyennant le prix de 1 €, les frais afférents étant également à la charge de la commune.  

Il a saisi en ce sens la commune par courrier électronique en date du 24 mars 2019.  

La commission urbanisme, réunie le 12 juin 2019, a émis un avis favorable. 

La commission finances, réunie le 13 juin 2019, a émis un avis favorable. 

Il est demandé au Conseil Municipal de se prononcer sur l’acquisition de la portion de trottoir située au 3 chemin de la 

Clémence, moyennant le prix de 1 €, auquel s’ajoutent les frais afférents et d’autoriser Monsieur le Maire à signer 

l’ensemble des actes nécessaires à cette opération.  

 
Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
 

- APPROUVE l’acquisition de la portion de trottoir située au 3 chemin de la Clémence au prix de 1 euro, auquel 
s’ajoutent les frais afférents. 

- AUTORISE Monsieur le Maire à signer l’ensemble des actes nécessaires à cette opération. 
 

Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME   
 

Le Maire, 
          

Bertrand MASSOT 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

N° 19.06.23 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent,  
M. Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, 
Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, 
M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador 
à Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 
 

 
OBJET : Autorisation de dépôt de permis de construire sur le stade Jean Bouin 

 

Sur le stade Jean Bouin ont été installés dans le courant du mois de mai 2019 pour une durée inférieure à trois mois des 

bungalows sur la piste de BMX, d’une surface totale de 42 m².  Ceci ne nécessite pas de demande d’autorisation du fait 

du caractère temporaire de l’installation.  

L’association le LUISANT BMX CLUB a fait part à la mairie, par courrier du 14 mai 2019, de son intention de déposer une 

demande de permis de construire de manière à rendre pérenne cette installation.  

Dans la mesure où celle-ci se situe sur un terrain de la commune, il est proposé d’autoriser l’association le LUISANT BMX 

CLUB à déposer un permis de construire sur la parcelle communale cadastrée section AN n°218.  

La commission urbanisme, réunie le 12 juin 2019, a émis un avis favorable. 

Il est demandé au Conseil Municipal de se prononcer sur l’autorisation de dépôt de permis de construire sur le stade 

Jean Bouin.  

 
Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
 

- AUTORISE l’association le LUISANT BMX CLUB à déposer un permis de construire sur la parcelle communale 
cadastrée section AN n°218 correspondant au stade Jean Bouin. 
 

Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME   
 

Le Maire, 
          

Bertrand MASSOT 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

N° 19.06.24 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent,  
M. Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, 
Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, 
M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador 
à Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 

 
OBJET : Cession et déclassement des parcelles AC n°566 et AC n° 567 correspondant au transformateur électrique de 
SYNELVA et à une bordure du trottoir de la rue Raymond Poirier 

 

Le Conseil Municipal a autorisé, en date du 03 avril 2019, le déclassement d’une partie de la parcelle AC n°565 située 
rue Raymond Poirier en vue de la céder à EXEO Promotion pour la construction d’un programme de 23 maisons 
individuelles sur un terrain de 5000 m².  
En vue de ce même programme, il convient de constater également le déclassement des portions de terrains issues des 
parcelles AC n° 567 pour 2m² environ et AC n°566 pour 14m² environ, partiellement occupées par le transformateur 
électrique de Synelva et par le trottoir de la rue Raymond Poirier.   
Le transformateur a été construit sur les parcelles AC n°565 et 567 qui font actuellement l’objet d’un nouveau 

découpage de manière à fixer le transformateur sur sa parcelle propre, avant de la céder par échange à Synelva comme 

cela a été prévu lors de la construction du groupe scolaire et autorisé par délibération du conseil municipal en date du 

1er décembre 2016.  

La commission urbanisme, réunie le 12 juin 2019, a émis un avis favorable. 

En vue de ces cessions et échange à venir, Il est demandé au Conseil Municipal de constater puis de prononcer le 

déclassement de la parcelle AC n°567 et d’une portion de la parcelle AC n°566 de 14m² (partie G et H du nouveau plan 

de division), ainsi que d’autoriser la cession des parties B, G et H du plan de division (de respectivement 2, 8 et 6m²) à 

Exeo Promotion et d’autoriser Monsieur le Maire à signer les actes afférents.  

Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 

- CONSTATE le déclassement de la parcelle AC n°567 et d’une portion de la parcelle AC n°566 de 14 m² (partie G 
et H du nouveau plan de division, 

- PRONONCE le déclassement de la parcelle AC n°567 et d’une portion de la parcelle AC n°566 de 14 m² (partie G 
et H du nouveau plan de division, 

- AUTORISE la cession des parties B, G et H du plan de division (de respectivement 2, 8 et 6m²) à Exeo Promotion, 
- AUTORISE Monsieur le Maire à signer les actes afférents. 

 

Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME     #signature# 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

N° 19.06.25 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent,  
M. Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, 
Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, 
M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador 
à Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 
 

 
OBJET : Règlement de fonctionnement du multi-accueil 

 

Après vérification des éléments qu’il contient, le règlement de fonctionnement du multi-accueil est reconduit. Ont été 

ajoutés au document le nom de l’établissement « 1,2,3 soleil » ainsi que la date de validité « Mise à jour du 06 juin 2019 

et applicable à partir du 19 août 2019 ». 

La commission Enfance Jeunesse, réunie le 6 juin 2019, a émis un avis favorable. 

Il est demandé au Conseil Municipal de se prononcer sur l’adoption du règlement de fonctionnement du multi-accueil. 

Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
 

- ADOPTE le règlement de fonctionnement du multi-accueil. 
 

Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME   
 

Le Maire, 
          

Bertrand MASSOT 
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL 

N° 19.06.26 
L’an deux mil dix-neuf, 
Le 27 juin à vingt heures trente, 
 
Le Conseil municipal, dûment convoqué, s’est réuni à la Mairie, en séance publique, sous la 
présidence du Maire, Bertrand MASSOT, 
 
Etaient présents : M.  Massot, Mme Perez, M. Marais, Mme Blancpain-Maury, Mme Laurent,  
M. Ménager,  Mme David, Mme Géli, Mme Garnaud, Mme Rousseau, M. Pappalardo, M. Couvert, 
Mme Chhan Dos Santos, M. Esnault, M. Boiret, M. Schuler, Mme Desbuquoy, Mme Bouchereau, 
M. Carrière 
 
Absents ayant donné pouvoir : M. Bouteleux à M.Massot, M. Guillesser à M. Marais, M. Dubois à  
M. Ménager, Mme Beausse à Mme Blancpain-Maury, Mme Alonso à Mme Laurent, Mme Salvador 
à Mme Bouchereau, M. Bourrelier à M. Boiret 
 
Absents : M. Gouin, Mme Fillon Bensalem, M. Bordier 
 

 
OBJET : Projet d’établissement du multi-accueil 

 

Le projet d’établissement est un nouveau document qui décrit les objectifs pédagogiques et éducatifs défendus par le 

multi-accueil « 1,2,3 soleil ».  

Ce document qui couvrira l’activité de la structure de 2019 à 2022 sera partagé avec les partenaires de la petite enfance 

et servira de document cadre pour le multi-accueil durant cette période. 

La commission Enfance Jeunesse, réunie le 6 juin 2019, a émis un avis favorable. 

Il est demandé au Conseil Municipal de se prononcer sur le projet d’établissement du multi-accueil. 

 

Après en avoir délibéré,  
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 
 

- ADOPTE le projet d’établissement du multi-accueil. 
 

Fait et délibéré en séance, les jour, mois et an susdits. 
POUR EXTRAIT CERTIFIE CONFORME   
 

Le Maire, 
         
         Bertrand MASSOT 
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